

La République dominicaine envoie une cargaison de solidarité et d'amour à Cuba



La République Dominicaine envoie une cargaison de solidarité pour Cuba

Santo Domingo, 10 décembre (RHC) Un nouveau chargement de dons pour le peuple cubain, affecté par divers phénomènes naturels, a quitté aujourd'hui la République Dominicaine, démontrant ainsi la solidarité des organisations de ce pays et des résidents cubains.

A l'aéroport international José Francisco Peña Gómez de Las Américas, les marchandises ont été transférées dans l'avion qui atterrira bientôt à l'aéroport international José Martí de La Havane, a rapporté Prensa Latina.

Les 19 tonnes de marchandises comprennent 14 transformateurs électriques, des boîtes de produits alimentaires divers, dont du sucre brun, du riz et de la farine de blé, ainsi que des fournitures scolaires.

Les dons de Quisqueya et d'autres nations visant à atténuer les effets néfastes des récents événements météorologiques sur l'île des Caraïbes montrent que Cuba n'est pas seule.

Le week-end dernier, lors de la célébration de la 34e réunion annuelle de la Campagne dominicaine de solidarité avec Cuba, l'ambassadeur Angel Arzuaga a souligné le grand mouvement de soutien généré dans ce pays après les graves dommages causés au système électrique national et à l'infrastructure de cette nation.

L'envoi de la cargaison a été réalisé grâce au travail conjoint de l'Association dominicaine des enseignants, de la Campagne de solidarité avec Cuba, du Parti communiste du travail, entre autres groupes. D'autres livraisons sont en cours d'organisation (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371732-la-republique-dominicaine-envoie-une-cargaison-de-solidarite-et-damour-a-cuba>



Radio Habana Cuba